

# SCHACHVEREIN HERRENBERG E.V.

SPIELLOKAL: KLOSTERHOF BRONNGASSE 13 HERRENBERG

1.VORSITZENDER DR. ULRICH STRAUB, GRABENSTR. 71B, 71116 GÄRTRINGEN, TEL:07034-252634, ULRICH.STRAUB@MAILBOX.ORG

Liebe Schachfreunde.

01. Juli 2024

Hiermit ergeht die herzliche Einladung zu unserer diesjährigen

## HAUPTVERSAMMLUNG AM FREITAG

**DEN 19. Juli 2024 UM 20.00 UHR**

im Klosterhof, Bronngasse 13, Dachgeschoss, in 71083 Herrenberg. Als Tagesordnung ist vorgesehen:

- 1. Berichte der Vorstandsmitglieder und der Kassenprüfer**
- 2. Ehrung des Vereinsmeisters und der Jugendlichen**
- 3. Entlastung des Vorstandes**
- 4. Neuwahlen, turnusgemäß im geraden Jahr**

1. Vorsitzender	(Ulrich Straub)
Kassier	(Eugen Schmid)
Schriftführer	(Jan Olderdissen)
Pressereferent	(Jan Olderdissen)
Schiedsgericht	(Dieter Wagner, Ben Vogler, Dirk Weigelt)

Die Amtszeit der folgenden Ämter läuft noch 1 Jahr:

Stellv. Vorsitzender	(bislang Thomas Rose)
Spielleiter	(bislang Jan Olderdissen)
Jugendwart	(bislang Ulrich Straub)
Materialwart	(bislang Thomas Rose)
Kassenprüfer	(bislang Ben Vogler und Bernd Widmayer)

### 5. Verbandsrunde

Die erste Mannschaft hat in der Bezirksklasse nach 9 Runden den zweiten Platz erreicht. Topscorer mit 7,0 aus 8 Spielen: Stefan Huhn. Danach Ulrich Straub mit 6,5 aus 8, Wolfgang Kramer mit 5,0 aus 8 und Bernd Widmayer mit 4,0 aus 5.

Die zweite Mannschaft hat in der Kreisklasse den letzten Platz belegt, und darf jetzt in der nächsten Saison in A-Klasse antreten. Topscorer waren Ben Vogler mit 2,5 aus 6, Dieter Wagner mit 2,5 aus 4 und Ivan Filipovic mit 2,5 aus 5.

Die dritte Mannschaft war mit den zahlreichen Jugendspielern die erfolgreichste Mannschaft, und hat den Aufstieg von der C-Klasse in die B-Klasse geschafft. Topscorer waren Simon Dyka mit 5,0 aus 8 und Ihsan Kücükaya mit 5,0 aus 7, sowie Arik Huhn mit 4,0 aus 4.

### 6. Mannschaftsaufstellung für neue Saison.

In der neuen Saison spielt die Bezirksklasse wieder mit 8 Spielern. Die A-Klasse spielt mit 6 Spielern und die B-Klasse mit 4 Spielern. Die Mannschaftsaufstellungen werden somit herausfordernd.

Stefan Huhn hat bereits eine konkrete Aufstellung für der erste Mannschaft erstellt.

Das grösste Verbesserungspotential hat die dritte Mannschaft mit ihren vielen jungen Spielern. Es bietet sich an diese junge Mannschaft in der nächsten Saison wieder gemeinsam antreten zu lassen.

## **7. Verschiedenes**

Damit der Besuch recht zahlreich werden möge, spendiert der Verein das 1.Getränk. Natürlich kann anschließend auch Schach gespielt werden.

Mit Schachgrüßen vom Org-Team

**Ulrich Straub und Thomas Rose**